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CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “La primera pregunta que yo me haría, es ¿por qué el 

Presidente no envió la iniciativa de reforma electoral antes de 2021, cuando tenía mayoría calificada en 

la legislatura anterior? Porque nunca imaginó la derrota de las elecciones intermedias. Segunda, ¿por 

qué la envió ahora? Es porque hay miedo de perder el 24. ¿Por qué no se votó la semana pasada? 

Porque habría que explorar la posibilidad de doblar a algunos diputados y porque, la verdad, no 

estaban listas las iniciativas de reforma a la Ley Electoral, a través de las cuales se pretende conseguir o 

hacer el mayor daño posible a las autoridades electorales, al Tribunal y al Instituto Nacional Electoral”. 
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